



UNIVERSIDAD DE CHILE
Rectoría

Palabras en Presentación libro “Lo que tarde la Justicia” de Sofía, Angélica y Cecilia Prats Cuthbert

Salón de Honor
22 de octubre de 2024
Rosa Devés

Hay días en que este Salón de Honor, que ha visto pasar tanto de la historia de Chile, se llena de mayor luz. Luz que puede ser resultado de la creatividad de nuestros investigadores e investigadoras, de la vocación de estudio y servicio al país de nuestros estudiantes o del arte que ha acompañado el desarrollo de nuestra Universidad. Pero también hay veces en que la luz nos llega desde fuera, para mostrar el camino, para señalar tareas y fortalecer valores.

Hoy es uno de esos días. La luz nueva llega gracias al testimonio de tres mujeres valientes e íntegras, Sofía, Angélica y Cecilia Prats, quienes nos han enseñado cómo el crimen más horrible y la negación de justicia puede transformarse en fuente de vida.

Esa capacidad de convertir la muerte en vida es, por cierto, una capacidad extraordinaria, reservada para pocos, que en su caso se ha nutrido del vínculo de amor de la familia Prats Cuthbert, reflejada en la unión de los anillos familiares de la obra “Tu nombre aumenta la eternidad” de Fernando Prats, como una “gran fuerza de resistencia”, en las palabras de la escritora Elvira Hernández.

Y esa gran “fuerza de resistencia” ha estado también sostenida en el amor por Chile, y es por ello que la vida

nacida de la muerte ha alcanzado a muchos y muchas. El libro “Lo que tarde la justicia” es parte de esa entrega generosa y para la Universidad de Chile es un honor recibirles hoy.

Agradecemos a Sofía, Angélica y Cecilia el hecho de que hayan escogido a la Universidad de Chile para dar a conocer su obra testimonial.

Que la “promesa cumplida” que nos relata este libro sirva para nosotros y nosotras, como permanente recordatorio de la responsabilidad de cumplir nuestras propias promesas, que en el caso de la Universidad de Chile es la de educar verdaderamente para la democracia, la solidaridad y el desarrollo pleno de cada una y cada uno.

Muchas gracias.

Rosa Devés Alessandri
Rectora de la Universidad de Chile

